

校長室だより

吉野川市立学島小学校 2024年1月31日 NO.5

2024年がスタートし、1ヶ月が過ぎました。

始業式をオンラインで行い、3学期がスタートしました。

3 学期は短いですが、今の学年のまとめをしたり、次の学年 の準備をしたりする大切な学期です。

1年生は、新しい1年生のお手本となれるように頑張ったり、 2年生は、南校舎のリーダーとしてきまりを守って生活できる ようにしたりしてほしいです。3年生は自分から積極的に挑戦



する気持ちを高めたり、4年生は高学年になるという自覚を高めたり、5年生は学島小学校のリーダーとして学校を支えていくという自覚を高めたりしてほしいと思います。そして、6年生には自分は頑張ったと胸を張って卒業できるよう、1日1日を大切にして頑張ってほしいと思っています。

残り2ヶ月をしっかり頑張ることで、今年1年間をより充実したものとし、次の学年でよいスタートが切れるよう、引き続きご支援・ご協力をお願いいたします。

校内持久走大会に向けて

2月20日(火)に校内持久走大会を予定しています。

1月30日から3週間,朝の活動や体育の時間に持久走の練習に取り組み、自分のペースで歩かず走り続け,目標を達成できるように練習を頑張っています。子どもたちには持久走を通して,体力を身に付けたり,自分に負けない強い心を育てたりしてほしいと思っています。

保護者の皆様には、毎朝の体調確認や「早寝・早起き・朝ご飯」にご協力をいただくと共に、 お子さんに励ましのお言葉を掛けていただきたいと思います。また、ご都合がつきましたら、交 通安全には十分気をつけて、当日沿道でご声援をいただけると子どもたちも励みになります。

ご協力をお願いいたします。





